



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

UNSER KANDIDAT FÜR DEN GEMEINDERAT:



Florian Setzler

Wirtschaftsinformatiker

Ebersteinburg ist sowohl bei Familien, die eine starke örtliche Gemeinschaft, kurze Wege und viel Natur lieben, als auch bei Menschen, die einen ruhigen Ort, etwas abseits des städtischen Troubles suchen, *als Wohnort beliebt. Die Attraktivität steht und fällt mit der Entwicklung der Angebote sowie der Infrastruktur vor Ort.*

Ich möchte mich dafür einsetzen, den Charakter der *Außenstadtteile* zu erhalten, *ihre individuellen Stärken fördern* und sie gleichzeitig *fit für die Zukunft* zu machen.

Insbesondere eine Ausrichtung anhand der Bedürfnisse unserer kleinsten Einwohner ist mir wichtig.

Des Weiteren ist mir als Wirtschaftsinformatiker die Digitalisierung eine Herzensangelegenheit. Auch in der Verwaltung, in den Bürgerservices und nicht zuletzt in den Angeboten für Touristen steckt noch viel Potenzial. *Auch hier möchte ich Impulse setzen.*



ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!

